

**JAL愛媛原告を支える会
あの空へ
帰ろう**

発行：JAL不当解雇とたかう愛媛原告を支える会
連絡先：愛媛自治労連会館3F愛媛労連内
松山市三番町8-10-2 TEL 089-945-4526

いつもご支援ありがとうございます。
新春の旗開きで「今年こそ解決したい。そのためにはなんでもやる。本気を見せたい」と言ってから、はや5か月が経ちました。事態はちつとも進展していないように見えますが、私たちの見えないところで、少しずつ動いているのを感じます。

私たちの闘いも7年目に入り、これまで多くの方々にご支援をいただき、励まされ、JALを解雇されていなければ、お会いすることもなかつたであろうたくさんの人との出会いは人生の宝物となっています。

福島にみかんを送るボランティアに参加したこと、地元のみかん山のオーナーと知り合い、農民連や年金者組合、うたごえサークルの仲間と繋りができました。

愛媛でともに闘っている旧社保庁の児島さんの紹介で、真珠の販売を手がけることになり、それが9条のブローチのアイデアへと繋がりました。

添乗員のアルバイトで、プラック企業の実態を目の当たりにし、労働者の悲哀を肌で感じました。

いつもご支援ありがとうございます。
新春の旗開きで「今年こそ解決したい。そのためにはなんでもやる。本気を見せたい」と言ってから、はや5か月が経ちました。事態はちつとも進展していないように見えますが、私たちの見えないところで、少しずつ動いているのを感じます。

私たちの闘いも7年目に入り、これまで多くの方々にご支援をいただき、励まされ、JALを解雇されていなければ、お会いすることもなかつたと同じで、一見関係で知り合った方と伊方原発のゲート前で出会つたり、アメリカから元海兵隊を呼んで講演会をするプロジェクトに参加したり、9条のプロジェクトに参加したり、9条の会で思いやり予算の驚くべき事実を知つたり、地元の新婦人の方と会を始めたり、気がつくと、それらが輪になつて繋がつていきました。

伊方原発の反対運動に関わったことで、新しい出会いがさらに広がりました。

宇和島で始めたワークショップで知り合った方と伊方原発のゲート前で出会つたり、アメリカから元海兵隊を呼んで講演会をするプロジェクトに参加したり、9条の会で思いやり予算の驚くべき事実を知つたり、地元の新婦人の方と会を始めたり、気がつくと、それらが輪になつて繋がつていきました。

ひとりでも多くの方と繋がり、輪を広げて世論を盛り上げ、なんとか職場復帰に繋げたい。私たちが職場復帰を果たせば、日本は大きく変わっていくかもしれません。更なるご支援をよろしくお願ひ致します。私たちも全力で頑張ります。

伊方原発の反対運動に関わったことで、新しい出会いがさらに広がりました。

宇和島で始めたワークショップで知り合った方と伊方原発のゲート前で出会つたり、アメリカから元海兵隊を呼んで講演会をするプロジェクトに参加したり、9条の会で思いやり予算の驚くべき事実を知つたり、地元の新婦人の方と会を始めたり、気がつくと、それらが輪になつて繋がつていきました。

ひとりでも多くの方と繋がり、輪を広げて世論を盛り上げ、なんとか職場復帰に繋げたい。私たちが職場復帰を果たせば、日本は大きく変わっていくかもしれません。更なるご支援をよろしくお願ひ致します。私たちも全力で頑張ります。

6年半の闘い、すべては繋がっている

JAL不当解雇撤回争議団
西予市在住 大池ひとみ

もっと親切にしてほしかった

新婦人 渡部則子

私も
応援します

忘れもしない去年の1月24日、息子の引っ越しで前日から福岡へ行っていたが、朝起きたら一面雪で真っ白。「え～っこれ今日帰れるの？最終便飛びの？」

荷造り、片付け、掃除しながら時々携帯でJALの運行状況のチェック。雪は一向にやまず、車の通りも少なく、宅配便も取りに来れないという状況。飛ばなかった場合も考え空港周辺のホテルもチェック、まだ空きはある。OK！

夕方になっても運航中止は出ないので早めに空港へ向かい、搭乗ゲートに入れた時は一安心。サンドウィッチを食べて搭乗案内を待っていたら、機材の準備が出来ず松山便は飛ばないという放送にビックリ！ここまで来てウソでしょ？と思いま

がらも翌日の一便に変更し、宿泊はどうしたらいいのか聞いてみると、周辺の泊まれる所が載ったパンフを渡されたのみ。ネット検索するがどこも空きがない。え～私はどうなるの～？他の空港へ向かう飛行機はどんどん飛び立つのに・・・。何とか寝床を確保して翌朝帰って来たが、飛ばないならもっと早くに判断してほしかった。そしてもっと親切に対応してほしかったな。こんな体験初めてなんだから。これが私のJALとの忘れられない「思い出」。

儲け優先でベテランを不适当に解雇するJAL。闘っているみなさん、がんばれ！私も素敵な真珠のブローチ買って応援してまーす。

元気に頑張る、JAL争議団

4.19県庁前宣伝



(愛媛県庁をバックに、JAL・社保庁争議団と支援者 4/19)



(元気にデモ行進する林恵美さんと大池ひとみさん)



第88回 愛媛中央メーデー



(JMITU通信産業本部・松山市職労の仲間と争議団)



(林さん手作りのWALキャップ)

集まろう
PM 6時~
5.24 (水) 松山空港前宣伝
JAL争議の1日も早い解決を!!